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Sérgio Marone ataca Mário Frias por autorizar 
R$ 4,6 milhões ao “Casinha Games”

  

do Estado1R$

PÁGINA 05

EM APARECIDA
Gustavo sanciona projeto 
para construção de espaços 
de convivência para pets 
A Lei sancionada pelo Poder Executivo será 
regulamentada para que sejam estabelecidas 
quais secretarias da administração serão 
responsáveis pela execução do projeto

AGRICULTORES
Governo do Tocantins auxilia 
produtores de Monte do 
Carmo na contratação de 
mais de R$ 1 milhão para 
investimentos rurais

Com a lei do GDF, consumidor vai pagar cerca de 10% a menos na gasolina, e 20% a menos pelo diesel. Medida é gradativa 
para os próximos três anos

DISTRITO FEDERAL

Aprovada redução da alíquota 
do ICMS para combustíveis
Divulgação

GOIÂNIA
Prefeitura lança programa 
“Esporte nos Bairros” com 
17 modalidades
Ação leva à comunidade esporte gratuito 
com acompanhamento de professores para 
crianças, jovens, adultos e idosos
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n Silvio Souls

Tabuleiro Político
silviosousap@gmail.com 62 98579 6148 

Decretou
Prefeitura de Minaçu 

decretou que moradores 
só podem sair pela cida-
de com cartão que com-
prove vacinação contra a 
Covid-19.

Menstruação
Política Estadual 

“Menstruação sem Tabu” 
objetiva orientar a popu-
lação sobre processos na-
turais do corpo feminino.

Tabu
O projeto também de-

fende a garantia da uni-
versalização do acesso a 
absorventes higiênicos. 

Petista
A matéria foi protoco-

lada deputada Delegada 
Adriana Accorsi (PT), na 
Assembleia Legislativa 
de Goiás (Alego).

Itinerante
Vereadora Sabrina Gar-

cez (PSD) confirmou a volta 
das atividades do gabinete 
itinerante pela cidade. 

Retorno
O projeto da parlamen-

tar tem retorno amanhã 
no Jardim Primavera, na 
Praça da Avenida Comer-
cial, a partir das 9 horas.

Hortaliças  

Sociopolítica e pri-
meira-dama de Goiânia, 
Thelma Cruz, na foto, 
publicou a ampliação do 
projeto horta comunitá-
ria na capital. 

Alimentos
O projeto abastece o 

Banco de Alimentos da 
Prefeitura de Goiânia e 
é distribuído às institui-
ções filantrópicas. 

Na mesa
“Para algumas pessoas 

isso pode ser pouco, mas 
para outras isso pode ser o 
único alimento na mesa”, 
comenta Thelma.

Crimes de maus-tratos a animais 
Deputado Jeferson Rodrigues (Republicanos) defen-

de que, nos crimes de maus-tratos a animais, as despe-
sas de assistência veterinária devem ser custeadas pelo 
agressor. Pelo projeto protocolado, em sua justificativa, 
Jeferson comenta que diversos veículos de notícia infor-
maram que no período de pandemia houve aumento 
significativo no abandono e nas agressões, mas que, 
segundo ele, os crimes já aconteciam antes da pandemia. 

Votação do novo Código Eleitoral 
em evidência

Câmara dos Deputados concluiu, na madrugada de 
quinta-feira, 16, votação do novo Código Eleitoral (Pro-
jeto de Lei Complementar 112/21). O projeto consolida, 
em um único texto, toda a legislação eleitoral e temas de 
resoluções do Tribunal Superior Eleitoral (TSE). A matéria 
foi aprovada na forma do substitutivo da relatora, deputa-
da Margarete Coelho (PP-PI). O texto será analisado ainda 
pelo Senado. 

Ainda não há uma palavra para 
definir a dor de um coração de 
mãe quando perde um filho”. 

Chico Xavier 

Vereador quer proibir exigência 
de comprovante de vacinação em Goiânia

Projeto de Lei do vereador Ronilson Reis (Pode-
mos), na foto, protocolado na Câmara Municipal, obje-
tiva proibir exigência de apresentação de comprovante 
de vacinação em Goiânia. “Sei o quanto a vacina é im-
portante para conter à Covid-19. Mas não podemos res-
tringir o direito de quem escolheu não se vacinar”, diz.

A apresentação do Certificado de Imunização e 
Segurança Sanitária (CSS), como passaporte de vaci-
nação, que permite o acesso e a permanência em locais 
públicos ou privados, eventos culturais e esportivos 
têm sido regulamentados em algumas cidades. 

Para o parlamentar, a proibição fere o direito cons-
titucional de ir e vir. Ele entende ainda que as vacinas 
experimentais em uso no Brasil conseguem impedir 
que o vírus proporcione um quadro grave da evolução 
da doença, mas não impede que as pessoas sejam in-
fectadas ou que transmitam o vírus. 

O vereador ainda pontua, que em um Estado De-
mocrático de Direito, é preciso respeitar também às 
pessoas que optaram por não tomar a vacina. “O fato da 
pessoa estar vacinada não significa que ela está imune 
ou que não transmita a doença. Dessa forma, fica evi-
dente que a exigência da comprovação de vacinação 
passa a não ter sentido”.

Jogadas rápidas 

n Deputado Jeferson Rodrigues (Republicanos) propõe 
instituir o Dia Estadual da Liberdade Religiosa, a ser co-
memorado, anualmente, 25 de maio.  
n Governador Ronaldo Caiado participou ontem de en-
trega de 30 quilômetros restaurados na BR-070.
n A ação, que aconteceu no município de Montes Claros 
de Goiás, contou com a presença do ministro da Infraes-
trutura, Tarcísio de Freitas.
n Comissão Segurança Pública, da Câmara dos Depu-
tados, aprovou proposta que estipula prazo de 24 horas 
para a elaboração do laudo do exame de corpo de delito 
realizado em mulher vítima de violência doméstica.
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GOIÁS
Prazos para a execução de projetos e 
prestação de contas dos editais 2020 
da Lei Aldir Blanc foram ampliados
Objetivo é proporcionar aos participantes mais uma oportunidade para cumprir 
cronograma. Realização do projeto pode ser feita até 15/10 e prestação de contas até 
30/10. Em 2020, foram aprovadas mais de 1.500 ações em todo Estado e pagos mais de 
R$ 5 milhões a produtores culturais

ITÁTILA MOURA - No jornal da 
Gazeta edição do Almoço 
desta quarta-feira ,16, o apre-
sentador Thiago Mendes 
conversou com a advogada 
Kelly Xavier. Na ocasião, a 

advogada falou sobre IPTU e 
sobre imóvel alugado. Thia-
go conversou também com 
a hematopediatra, Dra. Ca-
rolina Iracema. Na ocasião, 
a médica falou sobre o mês 

setembro dourado, uma 
campanha de conscientiza-
ção acerca do câncer infan-
tojuvenil. Para assistir estas 
entrevistas, acesse o portal 
no YouTube gazetaplay.

JORNAL DA GAZETA 
EDIÇÃO DO ALMOÇO

DA REDAÇÃO COM SECULT/
GO- O Governo de Goiás, 
por meio da Secretaria de 
Estado de Cultura (Secult), 
estendeu os prazos do 
cronograma dos editais 
de 2020 da Lei Aldir Blanc. 
Os proponentes têm 
agora até o dia 15/10 para 
executar o projeto e até 
o dia 30/10 para realizar 
a prestação de contas. O 
objetivo é proporcionar 
aos participantes mais uma 
oportunidade para cumprir 
em tempo hábil todas as 
etapas do certame.

Em 2020, a Secult lançou 
os primeiros três editais da 
Lei Aldir Blanc e aprovou 

mais de 1.500 projetos em 
todo o Estado, contemplan-
do a pluralidade no setor 
artístico do Estado. Foram 
pagos mais de R$ 5 milhões 
aos fazedores de cultura e 
diversos projetos já foram 
inclusive finalizados.

Em 2021, novos 20 edi-
tais foram lançados para 
democratizar ainda mais 
o acesso aos recursos pú-
blicos. Os chamamentos 
foram elaborados em con-
junto com diversos setores 
culturais para que as de-
mandas e sugestões da clas-
se artística fossem incluí-
das.  Os atuais certames são 
caracterizados pela simpli-

ficação e desburocratização 
das regras, facilitando assim 
o acesso e participação dos 
proponentes. Foram rea-
lizadas diversas ações de 
capacitação, como lives e 
cursos presenciais, com o 
objetivo de auxiliar os ar-
tistas goianos e trabalha-
dores de cultura a realizar 
as inscrições.

A Secult/Goiás recebeu 
mais de 6 mil inscrições, o 
triplo do esperado. Atual-
mente, ocorre a fase de ha-
bilitação, que consiste na 
análise da documentação 
dos projetos, e em seguida, 
a análise do mérito dos pro-
dutos culturais propostos.
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GOIÂNIA BR-070

GARANTIAS CONSTITUCIONAIS

ARTHUR MAGALHÃES - A 
Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Secretaria 
Municipal dos Esportes 
(SMESP), lançou o progra-
ma “Esporte nos Bairros”, 
nesta quinta-feira (16/9), 
em evento no Parque da 
Vizinhança IV, na Região 
do Macambira-Anicuns. 
A ação leva à comunida-
de esporte gratuito com 
acompanhamento de 
professores. As ações vão 
desde a iniciação esporti-
va para crianças e jovens 
a exercícios de bem-estar 
para adultos e idosos.

O programa “Esporte 
nos Bairros” oferece gi-
nástica funcional, futsal, 
basquete, vôlei de qua-
dra, vôlei de areia, tênis, 
natação, futebol soçaite, 
handebol, treinamento 
funcional, corrida, cami-
nhada, pilates, zumba, es-
portes livres, jogos pré-des-
portivos e paradesporto.

O prefeito Rogério Cruz 

destacou a importância do 
projeto para a população 
goianiense. “É algo magní-
fico para a nossa comunida-
de. Eu sei quanto o esporte 
impacta na vida de um ci-
dadão, e por isso tenho co-
migo que investir no espor-
te é investir em educação, 
saúde e bem-estar público. 
Agora a sociedade tem que 
abraçar este projeto junto 
da nossa equipe de profes-
sores”, disse.

As matrículas foram 
abertas em 19 de julho e as 
aulas iniciaram em 02 de 
agosto. Até aqui, 722 alu-
nos foram matriculados, 
sendo 671 deles frequen-
tes. Com a ocupação de 
apenas 30% das vagas, o 
projeto hoje pode contem-
plar até 1.967 alunos nas 
seis unidades atendidas. 

Após a liberação total, o 
programa antederá 6.556 
matriculados. A previsão 
para o próximo ano é am-
pliação para 16 unidades.

O secretário munici-
pal dos Esportes, Álvaro 
Alexandre, comemorou o 
lançamento do “Esportes 
nos Bairros”. “Confesso 
que estou orgulhoso com 
todo o trabalho plantado 
no 1º semestre que come-
ça a ser colhido agora no 2º 
semestre. A nossa projeção 
é atender, pelo menos, em 
mais 10 unidades em 2022. 
Posso dizer que, de fato, o 
esporte em Goiânia está 
voltando com tudo”, disse.

O evento de lança-
mento contou com a 
presença do ex-jogador 
do Corinthians, Marceli-
nho Carioca.

Prefeitura lança programa 
“Esporte nos Bairros” com 
17 modalidades

Entregue trecho restaurado 
de rodovia em Goiás

A simples negativa ao 
teste de bafômetro não 
configura infração

Ação leva à comunidade 
esporte gratuito com 
acompanhamento 
de professores para 
crianças, jovens, 
adultos e idosos

Divulgação

O governador Ronal-
do Caiado participou em 
Montes Claros de Goiás, 
da entrega de 30 quilô-
metros restaurados na 
BR-070, com a presença 
do ministro da Infraestru-
tura, Tarcísio Gomes de 
Freitas. Na solenidade, foi 
anunciada ainda a dupli-
cação da BR-153 até o mu-
nicípio de Porangatu, no 
Norte goiano.

“Pelo estado que a 
BR-070 estava, não é re-
cuperação, é reconstru-
ção”, disse o governador. 
Ele destacou o trabalho do 
ministro Tarcísio Gomes. 
“Sua gestão é uma escola. 
Com todas as restrições 
orçamentárias, o senhor 
tem feito eixos de desen-
volvimento na nossa re-
gião”, declarou.

A assinatura de ordem 
de serviço para a dupli-
cação da BR-153 até Po-
rangatu está prevista para 
este mês de setembro. Se-
gundo o ministro, a inicia-
tiva será “um grande ga-
nho em termos de fluidez, 
velocidade e operação lo-
gística” para os Estados de 
Goiás e Tocantins.

Em Montes Claros, 
Caiado também anunciou 
outra parceria com o Mi-
nistério da Infraestrutura. 
Segundo o governador, 
nesta sexta-feira (17/09), 
começam as obras da 
Ferrovia de Integração 
Centro-Oeste (Fico), com 
presença do presidente da 
República, Jair Bolsona-
ro, no município de Mara 
Rosa. “Com essa iniciativa 
as regiões do Norte goia-
no e do Vale do Araguaia 
serão integradas ao setor 
produtivo, facilitando o 
escoamento da produção 
agrícola e do transporte de 
grãos”, afirmou.

Além da entrega de 
trecho da BR-070 e do 
anúncio da duplicação da 
BR-153, em seu discurso, 
Tarcísio de Freitas desta-
cou as potencialidades 
econômicas e logísticas 
de Goiás em relação às de-
mais regiões do país. “É um 
Estado rico, de gente traba-
lhadora, competente e que 
merece infraestrutura de 
primeiro nível. Estará entre 
os maiores e mais ricos do 
Brasil”, projetou o ministro.

No trecho de 30 quilô-
metros da BR-070, o De-
partamento Nacional de 
Infraestrutura de Trans-
portes (Dnit) realizou a to-
tal restauração e implan-
tação de acostamento na 
rodovia, do segmento que 
vai do quilômetro 375 ao 
quilômetro 405.

O prefeito de Montes 
Claros de Goiás, Vilmar Ma-
ciel, reconheceu os esforços 
do ministro Tarcísio Gomes 
de Freitas em concluir as 

obras inacabadas em todo 
o país. “É um governo que 
está removendo monta-
nhas Brasil afora. É real-
mente uma gestão séria, 
que quer resolver os pro-
blemas do país”, reforçou.

Os serviços começa-
ram em 2020 e o investi-
mento neste segmento foi 
de R$ 33.398.167,14. Dos 
30 quilômetros restaura-
dos, 10 estavam em piores 
condições e receberam so-
luções mais robustas, com 
serviços de reciclagem de 
base, de Tratamento Su-
perficial Duplo (TSD) e, 
em seguida, de reforço de 
Concreto Betuminoso Usi-
nado a Quente (CBUQ), 
em duas camadas.

Nos outros 20 quilô-
metros, que estavam em 
melhores condições, fo-
ram executados serviços 
de reparos profundos lo-
calizados e, em seguida, 
uma camada de reforço 
com CBUQ. Essas obras 
fazem parte de um contra-
to que abrange todo o seg-
mento entre as cidades de 
Itapirapuã até Aragarças. 
O investimento total será 
de R$ 245.556.026,43.

Os trabalhos executa-
dos na rodovia permitem 
que o pavimento suporte 
de forma adequada o vo-
lume de tráfego existente 
na região e, também, pro-
porcione maior seguran-
ça e conforto aos usuários 
que trafegam pela via.

Durante discurso, o 
prefeito de Montes Claros 
de Goiás, Vilmar Maciel, 
elogiou o governo de Caia-
do e listou benefícios das 
obras para toda a região. 
“Temos a GO-174 que há 
mais de 30 anos era uma 
obra inacabada. E hoje 
já estamos passando ali, 
com rodovia boa. Quando 
não tínhamos a rodovia 
[em boas condições], o 
frete ficava R$ 1,50 mais 
caro porque não passa-
va por aqui e tinha que 
dar uma volta de mais de 
30 quilômetros. Agora, a 
rodovia está pronta, é só 
inaugurar”, afirmou.

O deputado federal João 
Campos disse que a requa-
lificação do trecho da BR-
070 contou com a articu-
lação de parlamentares da 
bancada goiana em Brasília 
e do governador Ronaldo 
Caiado. “Esta obra de exce-
lente qualidade é resultado 
de uma conjunção de es-
forços”, ponderou.

O deputado federal 
Adriano do Baldy disse 
que o trecho da rodovia 
entregue acabou com 
uma espera de mais de 20 
anos. “Cinco governado-
res passaram pelo Estado 
de Goiás e não consegui-
ram concluir pouco me-
nos de 30 km. Caiado com 
sua sensibilidade e articu-
lação em Brasília conse-
guiu”, disse.

O deputado estadual 
Virmondes Cruvinel des-
tacou a parceria para o 
desenvolvimento do Esta-
do. “Estamos ombreados 
juntos. Saber que hoje têm 
municípios, Estado e Go-
verno Federal trabalhan-
do juntos é a certeza que 
vamos superar a pande-
mia e trazer o crescimento 
econômico”, pontuou. “E 
nós deputados estamos 
felizes com o governador 
Ronaldo Caiado, que tem 
sido parceiro, com resul-
tados e entrega”, pontuou.

A BR-070 é rodovia ra-
dial que parte do Distrito 
Federal e vai até a fron-
teira com a Bolívia, corta 
Goiás e Mato Grosso, no 
Centro-Oeste do país. A 
região é conhecida por ser 
destaque no agronegó-
cio brasileiro e por abri-
gar empresas e grupos de 
vários segmentos, como 
cooperativas agroindus-
triais, usinas de etanol e 
de bioenergia, coopera-
tivas de crédito, compa-
nhias de alimentos, mi-
neradoras, dentre outras. 
Também é procurada pela 
temporada de praia em 
Aragarças, que acontece 
em julho, e por outros lo-
cais da região Sudoeste do 
Estado de Goiás.

DA REDAÇÃO

O governador Ronaldo Caiado, ao lado do ministro da 
Infraestrutura, Tarcísio de Freitas, durante entrega da 
restauração de trecho da BR-070, em Montes Claros de 
Goiás: “Com todas restrições orçamentárias, o ministro 
tem feito eixos de desenvolvimento na nossa região”

Cristiano Borges

O juiz Élcio Vicente da 
Silva, do 3º Juizado Especial 
da Fazenda Pública de Goi-
ânia, declarou a insubsis-
tência de Auto de Infração 
aplicado a um motorista 
que se recusou a fazer teste 
de bafômetro em blitz reali-
zada em Goiânia. Isso por-
que, não foi confeccionado 
Termo de Constatação de 
Alcoolemia que descreves-
se os sinais de alteração na 
capacidade do condutor 
do veículo no momento 
da abordagem. Segundo 
o magistrado, o enuncia-
do do artigo 165-A do CTB 
faz referência somente à 
recusa do condutor de ser 
submetido ao teste do eti-
lômetro para a incidência 
da infração. Contudo, a 
jurisprudência majoritá-
ria entende que a simples 
negativa de submissão ao 
exame, desacompanhada 
de qualquer outra prova, é 
insuficiente para configu-
rar a infração.

O advogado Felipe Wo-

lut M. Souza explicou no 
pedido que o condutor foi 
abordado de “forma gros-
seira e desproporcional” 
por policiais militares em 
blitz realizada em Goiânia. 
Diz que após ter a docu-
mentação do veículo e 
CNH verificadas, foi orde-
nado que ele fizesse o teste 
de bafômetro. Contudo, sa-
lienta que, após discussão 
com os PMs ele se sentiu 
constrangido e optou por 
não realizar o teste.

Explica que, na ocasião, 
o condutor estava em per-
feitas condições de dirigir e 
solicitou que fosse realizado 
o exame clínico, a qual é vá-
lido para atestar a quantida-
de de álcool no sangue. Mas 
não teve o pedido atendido. 
Assim, observa que foi la-
vrado Auto de Infração de 
Trânsito em seu desfavor 
sem que fosse confecciona-
do Termo de Constatação de 
Alcoolemia (TAC).

O magistrado explicou 
em sua decisão que, apesar 

de haver a presunção relati-
va de veracidade e legitimi-
dade dos atos administrati-
vos, esta não inibe o juízo de 
constitucionalidade a ser re-
alizado sobre a norma invo-
cada como fundamento da 
lavratura do Auto de Infra-
ção e da penalidade impos-
ta. Salientou que, ao atribuir 
ao condutor uma infração 
de trânsito cuja tipificação 
consiste no exercício de um 
direito, além de abusivo, vio-
la garantias constitucionais.

Entre elas, o direito 
a não autoincriminação 
(Princípio do nemo tenetur 
se detegere), consagrado 
pela Constituição Federal e 
Convenção Americana de 
Direitos Humanos (Pacto 
de São José da Costa Rica). 
O citado direito assegura ao 
cidadão não ser compelido 
a realização ou produção 
de quaisquer provas que 
possam lhe prejudicar. 

DA REDAÇÃO COM 
INFORMAÇÕES DE WANESSA 

RODRIGUES
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Corte
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Dois tempos
1. O Instituto Goiano de Estudos Espíritas (IGESE), com 

o apoio da Federação Espírita do Estado de Goiás (FEEGO), 
realizam amanhã, sábado (18) e domingo (19), uma série de 
Lives com o tema: “Primavera da Esperança”. Através dos ca-
nais do Youtube das Instituições, o público verá durante dois 
dias profissionais da área de saúde (ligados ao movimento 
espírita), estudiosos e grupos artísticos levando mensagens 
de conforto e estímulo a um entendimento do valor à vida.

2.Haverá momentos especiais para os pais, e outro 
para os jovens, trazendo mensagens de reflexão dentro do 
“Setembro Amarelo”, com a presença do médico infecto-
logista Vicente Pessoa, do psiquiatra Luiz Antônio Paiva, 
do psicólogo Ênio Francisco, do médico Lúcio Maranhão, 
da escritora Elsa Rossi, além Grupo Zapt Arteatral e de 
cantores do movimento espírita. Maiores informações e 
programação completa em @feego_oficial. Acompanhe a 
transmissão no canal: youtube.com/comunicafeego,

Processo criativo
Depois de estrear o projeto Mistura Cítrica no Youtu-

be, a publicitária e criadora de conteúdo Thâmara Ribei-
ro vai promover uma Live sobre o processo criativo da 
produção do seu trabalho. O canal, que abordará vivên-
cias e lutas diárias envolvendo feminismo, antirracismo 
e autocuidado, tem o objetivo de levar mais diversidade 
para o ambiente on-line. A Live poderá ser acompanhada 
pelo Instagram de Thâmara @thamarib às X horas.

Vitrine

 Arquivo

n ANIVERSARIANTE 
DO DIA – Nesta sexta-
feira, 17 de setembro, 
os cumprimentos 
por mais um 
aniversário natalício 
são para a advogada 
Elenice Manhas, 
proprietária da 
banca EM Advocacia 
& Consultoria. 
Desejamos que este 
novo ciclo seja repleto 
de vitórias e de 
grandes realizações. 
Feliz aniversário 
e que a vida lhe 
sorria sempre!

Divulgação OFERTA PLAY 
Os empresários 
goianos Max Coelho 
e José Reis lançaram 
o Oferta Play, nova 
plataforma de 
ofertas e vendas 
online, gerando 
oportunidade ao 
microempreendedor, 
pequenas, médias e 
grandes empresas 
para divulgarem suas 
ofertas atingindo 
seus públicos alvos 
de forma direta 
e personalizada. 
Os sócios tem 
como parceiros 
a Associação 

Comercia Industrial de Aparecida de Goiânia (Aciag), 
Associação Empresarial de Goiânia (Aceg) e SEBRAE

n VOCÊ SABIA? 
O açúcar de coco 
aumenta a sensação 
de saciedade.

n COMITÊ MULHER 
SICREDI - Iniciativa 
defendida e 
amplamente aplicada 
pelo Sicredi em 
suas cooperativas, 
o Comitê Mulher 
Sicredi, também é 
realidade na OCB/
GO, que visa oferecer 
às cooperativas em 
Goiás, direcionamento 
institucional 
e orientação 
para aumentar 
o engajamento 
das mulheres. O 
comitê é formado 
por 15 membras 
cooperativistas dos 
segmentos de crédito, 
saúde, trabalho e 
agro. Quatro membros 
são da Sicredi:  Francy 
Pessoni, que assumiu 
a coordenação 
do comitê, e sua 
suplente Karin Souto, 
além das membras 
Eloísa Ribeiro, Júlia 
Rodrigues e Daniela 
Soares, da Sicredi 
Cerrado GO.

CULTO AO BACO 
No registro, Waldemar Lobo, dono do restaurante Urok 
Meat & Beer, Felipe Prigol, sommelier e proprietário da 
importadora My Winery e Luci, ladeiam Luciana Lopes, 
presidente da confraria feminina Bella Rouge, que 
completa três anos em Goiânia, se encontraram para 
degustar um bom vinho

Divulgação
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EM APARECIDA

Gustavo sanciona projeto 
para construção de espaços 
de convivência para pets 
A Lei sancionada pelo Poder Executivo será regulamentada para que sejam estabelecidas 
quais secretarias da administração serão responsáveis pela execução do projeto

RODRIGO AUGUSTO - O prefei-
to de Aparecida de Goiânia, 
Gustavo Mendanha, san-
cionou nesta quarta-fei-
ra,15, o Projeto de Lei Mu-
nicipal Nº 6.621 que prevê 
a instalação de espaços de 
convivência para animais 
domésticos em parques, 
praças e áreas de lazer em 
Aparecida de Goiânia.

A Lei sancionada pelo 
Poder Executivo será re-
gulamentada para que se-
jam estabelecidas quais 
secretarias da adminis-
tração serão responsáveis 
pela execução e escolha 
dos pontos onde serão 
instalados os espaços de 
convivência para ani-
mais, além de estabelecer 
diretrizes para implanta-
ção e funcionamento.

Ainda de acordo com 
o texto, os Pet Place serão 
equipados com rampa sobe 
e desce, prancha de equilí-
brio, obstáculos, salto entre 
outros equipamentos.

Para implantar estes 
espaços, a Prefeitura de 

Aparecida irá firmar con-
vênios com empresas que 
poderão expor suas mar-
cas no local, conforme 
previsto na legislação.

“Trabalhamos em prol 
da proteção dos animas 
e contra qualquer tipo de 
maus-tratos. Essa iniciativa 
irá valorizar esse sentimen-
to na população apareci-
dense que terá na adminis-
tração um exemplo. Essa é 
uma pauta bastante atual e 
que deve, sem dúvida, al-
cançar toda sociedade. A 

proteção dos animais está 
em nosso Plano de Go-
verno”, pontuou o prefei-
to Gustavo Mendanha ao 
sancionar o projeto.

O secretário de Go-
verno e Casa Civil, Fábio 
Passaglia, ressalta que o 
projeto é de interesse da 
sociedade. “Esse é um pro-
jeto que vai de encontro 
as políticas públicas para 
a causa animal. Cabe ao 
Poder Legislativo entender 
o interesse social e a rele-
vância do projeto”.

Rodrigo Estrela

AGRICULTORES

Governo do Tocantins auxilia produtores 
de Monte do Carmo na contratação de mais 
de R$ 1 milhão para investimentos rurais

O Governo do Tocan-
tins, por meio do trabalho 
de assistência técnica e ex-
tensão desenvolvido pelo 
Instituto de Desenvolvi-
mento Rural do Tocantins 
(Ruraltins) com os agricul-
tores familiares, tem facili-
tado o acesso às linhas de 
financiamentos e assim re-
duzido o tempo de espera 
para incrementar e instalar 
os projetos agropecuários 
em suas propriedades. 

Em Monte do Carmo, 
município localizado a 89 km 
da Capital, o desempenho 
do escritório local propiciou 
ao órgão a contratação de R$ 
1.023.169,57 em projetos do 
Programa Nacional de For-
talecimento da Agricultura 
Familiar (Pronaf), na moda-
lidade Mais Alimentos.

O produtor Terezino 
Barbosa Carvalho, morador 

da zona rural do município, 
foi um dos contemplados 
com proposta aprovada de 
R$ 163 mil, pelo crédito ru-
ral. “Com o dinheiro farei 
um investimento misto com 
aplicação na área da pecuá-
ria, construção de 6 km de 
cerca eletrificada, formação 
de 20 hectares de pastagem, 
e aquisição de 15 matrizes 
bovinas. Estou muito ani-
mado com essa nova fase, 
aqui na propriedade”, co-
memora o produtor.

Outro agricultor bene-
ficiado foi Simão de Souza 
Dares. “Agora vou poder in-
vestir na compra de mais 
matrizes bovinas e na for-
mação de pastagens”, des-
taca o produtor, que teve 
seu projeto elaborado pelo 
Ruraltins aprovado.

Segundo a Gerência de 
Crédito do Ruraltins, foram 

elaborados 11 projetos, de 
janeiro até setembro deste 
ano, e submetidos ao Banco 
da Amazônia. Esses proje-
tos, que beneficiam tam-
bém 11 produtores rurais, 
tem como finalidade au-
mentar a produção e a pro-
dutividade, bem como re-
duzir os custos de produção 
e, com isso, elevar a renda da 
família produtora rural.

EDVÂNIA PEREGRINI/
GOVERNO DO TOCANTINS

Ruraltins/Governo do Tocantins
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Com a lei do GDF, consumidor vai pagar cerca de 10% a menos na gasolina, 
e 20% a menos pelo diesel. Medida é gradativa para os próximos três anos

DISTRITO FEDERAL EMBARGOS DECLARATÓRIOS

PLC 112/21

DA REDAÇÃO - A proposta do 
Governo do Distrito Fede-
ral de redução do Imposto 
sobre Circulação de Merca-
doria e Serviços (ICMS) dos 
combustíveis foi aprovada 
pelos deputados distritais 
nesta quarta-feira (15). 
Conforme o projeto de lei, 
o Executivo vai abrir mão 
de arrecadação e reduzirá 
três pontos porcentuais dos 
valores que incidem sobre 
gasolina, etanol e diesel, a 
partir de 1º de janeiro de 
2022 até 2024.

O texto aprovado de-
termina que os valores das 
alíquotas caiam três pon-
tos percentuais em 3 anos 

– indo dos atuais 28% para 
25% no caso da gasolina e 
do etanol; e de 15% para 
12%, no caso do óleo diesel.

Assim, é retomada a 
mesma tributação de 2015. 
Isto significa, na prática, 
uma redução de cerca de 
10% no preço final pago 
pelo consumidor no caso 
da gasolina e do álcool; e, de 
20% para o diesel.

A Secretaria de Econo-
mia estima que deixará de 
arrecadar cerca de R$ 345,4 
milhões, valor que deve ser 
revertido na arrecadação 
tributária com o reaque-
cimento econômico e um 
maior consumo por parte 

dos brasilienses.
“Essa redução da alí-

quota, determinada pelo 
governador Ibaneis Ro-
cha, também vai pressio-
nar a redução inflacioná-
ria de produtos essenciais 
e vai aliviar o bolso do 
consumidor”, avalia o se-
cretário de Economia, An-
dré Clemente.

O texto aprovado na 
Câmara Legislativa se-
gue para sanção. Como 
se trata de medidas com 
reflexos no orçamento, 
serão adotadas a partir do 
próximo ano.

COM INFORMAÇÕES DA 
SECRETARIA DE ECONOMIA

Aprovada redução da alíquota 
do ICMS para combustíveis

STF vai definir se deve 
haver cobrança de ICMS na 
circulação de mercadorias de 
um mesmo contribuinte

Câmara recoloca quarentena 
no novo Código Eleitoral; 
matéria volta para o Senado

Sérgio Marone ataca Mário Frias por 
autorizar R$ 4,6 milhões ao “Casinha Games”

Sérgio Marone ficou pis-
tola em sua conta no Twitter 
após ver que Mário Frias, 
através da secretaria espe-
cial de Cultura, teria libera-
do uma verba de R$ 4,639 
milhões para um projeto 
chamado “Casinha Games”.

“Isso, deixa um monte 
de ex-colegas seus passando 
fome. Entendo seu amargor 
por não ter seguido na car-
reira artística, mas entenda... 
Não fosse seus olhos azuis, 
jamais teria tido uma opor-
tunidade na TV”, alfinetou 
o ator e apresentador que 
acabou de ser premiado no 
Festival de Gramado com o 
filme “Jesus Kid”, o primeiro 
que dirigiu.

O diretor ainda questio-
nou sobre a ligação do pro-
jeto com o quarto filho do 
presidente Jair Bolsonaro 
(sem partido), Jair Renan. 
“Mário Frias, e os 4 milhões 
na casinha do Renanzinho? 
Absurdo também? Expli-
ca?”, questionou.

Segundo informações 
da “Revista Fórum”, o va-
lor destinado ao projeto é 
quase todo o montante in-
vestido pela pasta em 2020, 
que abarcou várias áreas da 
cultura e não só a gammer. 
O texto ainda lembra que o 
projeto poderia ter suposta-
mente lobby de Jair Renan, 
que mantém uma empresa 
de influência digital e ga-
mes em Brasília.

O deputado federal 
Alexandre Padilha (PT/
SP), enviou um requeri-
mento de informação ao 
Ministério do Turismo, 
onde a secretaria está lota-
da, solicitando explicações 
após uma reportagem de 
Jotabê Medeiros na colu-
na “Farofafá”. “Não há re-
gistro de uma instituição 
chamada Casinha Games. 
Não há empresa com tal 
nome e não se tem notícia 
de um programa dos en-
tes federativos (que o FNC 
também atende) com tal 

denominação. Poderia ser 
uma rubrica informal com 
esse fim, mas o fato é que 
contraria tudo que se con-
cebe como transparência”, 
pontua o profissional.

Sergio se esquentou en-
quanto repostava um tuíte 
do ex-colega que festejava o 
entrave de uma Lei de apoio 
à cultura. “Quero agradecer 
ao senador Fernando Be-
zerra (MDB/PE), líder do 
Governo no Senado, por ter 
retirado de pauta o Projeto 
de Lei Paulo Gustavo. Este 
projeto é completamente 
absurdo!”, escreveu o secre-
tário especial.

O projeto de Lei Paulo 
Gustavo pretende injetar 
cerca de R$ 4 bilhões de 
reais nos estados para que 
eles financiem projetos cul-
turais das diversas áreas. A 
ideia é fomentar a cultura e 
mais de 6 mil trabalhadores 
que desde o início da pan-
demia de covid-19 vivem 
uma crise sem precedentes.

Divulgação

O Supremo Tribunal 
Federal (STF) está prestes 
a julgar os embargos decla-
ratórios sobre o fim da co-
brança do Imposto Sobre 
Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) no des-
locamento de mercadorias 
entre estabelecimentos do 
mesmo contribuinte, ain-
da que o transporte seja 
interestadual, invalidan-
do alguns dispositivos da 
Lei Khandir que preveem 
essa incidência.

O encerramento da 
discussão sobre o tema, 
de acordo com o especia-
lista em Direito Tributário 
Rafael Cruvinel, foi obs-
tado pelo pedido de vista 
do ministro Luís Roberto 
Barroso, que suspendeu 
o julgamento em ques-
tão, trazendo dúvidas se 
irá acompanhar ou rejei-
tar o relatório do ministro 
Luiz Edson Facchin e dos 
ministros Alexandre de 
Morais e Cármen Lúcia, 
favoráveis ao pedido para 
que os efeitos da decisão 
somente vigorem a partir 
de 2022.

O requerimento, inclu-
sive, afetou a expectativa 
de empresas que aguar-
davam uma redução ime-
diata de impostos pagos 
por estabelecimentos que 
têm operações em mais de 
uma região.

Apesar do pedido de 
vistas, os estados podem 

se sentir temporariamen-
te aliviados, já que te-
miam a perda iminente 
da arrecadação em caso 
de não modulação da de-
cisão pelo STF, que deci-
diu pela improcedência 
da ação declaratória de 
constitucionalidade ajui-
zada pelo Estado do Rio 
Grande do Norte, favore-
cendo os contribuintes.

O julgamento vai de 
encontro justamente com 
dispositivos da Lei Kandir, 
que preveem que o fato ge-
rador de ICMS ocorre no 
momento da saída de mer-
cadoria de estabelecimen-
to de contribuinte, “ainda 
que para outro estabeleci-
mento do mesmo titular”.

SEM INCIDÊNCIA 
DE ICMS

A possível mudança 
vai permitir, por exemplo, 
a transferência de merca-
dorias em empresas que 
tenham um estabeleci-
mento em Goiás e outro 
em São Paulo, sem inci-
dência do ICMS, em ra-
zão de serem do mesmo 
contribuinte e não ocor-
rer a circulação jurídica 
dos bens. Em outras pa-
lavras, seria como trocar 
um produto de prateleira 
de uma loja, fato que não 
gera tributação.

“A Constituição Fede-
ral é clara ao estabelecer 
o caráter mercantil à inci-

dência do ICMS, de modo 
que a mera circulação 
física entre empresas de 
um mesmo contribuinte 
não constitui fato gerador 
passível de pagamento do 
imposto. Entretanto, a lei 
complementar 87/96, co-
nhecida como Lei Kandir, 
prevê essa possibilidade 
de cobrança, o que foi cor-
retamente julgado como 
inconstitucional pelo STF”, 
comentou o especialista.

Essa discussão já havia 
sido levada ao Judiciário, 
existindo diversas decisões 
favoráveis aos contribuin-
tes, que entendem que 
essa transferência interes-
tadual não deve ser tribu-
tada, por não se tratar de 
uma operação comercial 
e constituírem patrimônio 
de um mesmo dono.

“Ainda que a modula-
ção dos efeitos da decisão 
favoreça os estados, per-
mitindo que a inconstitu-
cionalidade dos dispositi-
vos da Lei Complementar 
somente seja alegada a 
partir do ano de 2022, é 
imprescindível que o mi-
nistro Barroso não demore 
a retomar o julgamento, 
por causa da grande difi-
culdade econômica viven-
ciada no país, bem como 
em razão da matéria sig-
nificar um alívio na carga 
tributária das empresas”, 
justificou o advogado.

ROTA JURÍDICA

O plenário da Câmara 
dos Deputados concluiu, 
na madrugada desta quin-
ta-feira (16), a votação do 
Projeto de Lei Comple-
mentar 112/21, que trata 
do novo Código Eleitoral. 
O projeto foi aprovado na 
forma do substitutivo da 
relatora, deputada Marga-
rete Coelho (PP-PI). O texto 
segue agora para análise 
dos pelos senadores.

Na principal votação, 
os deputados retomaram 
o tema da quarentena. Por 
273 votos a 211, eles apro-
varam a emenda que passa 
a exigir o desligamento de 
cargo, quatro anos antes da 
eleição, para juízes, mem-
bros do Ministério Público, 
policiais federais, rodoviá-
rios federais, policiais civis, 

guardas municipais, milita-
res e policiais militares.

Na semana passada, o 
plenário havia aprovado 
destaque do PSL que reti-
rou do texto da relatora uma 
quarentena de cinco anos 
para juízes e membros do 
Ministério Público. Na vota-
ção, 254 deputados votaram 
pela manutenção da qua-
rentena, mas eram necessá-
rios 257 votos.

Na votação desta ma-
drugada, outras situações 
de inelegibilidade serão 
extintas. Entre elas, a que 
impedia a candidatura de 
dirigentes não exonera-
dos de responsabilidades 
pela liquidação judicial ou 
extrajudicial de institui-
ções financeiras.

Quanto aos que podem 

ser inelegíveis por terem 
sido excluídos do exercício 
da profissão por infração 
ético-profissional ou de-
mitidos do serviço público 
por processo administra-
tivo ou judicial, a restrição 
será aplicada apenas se o 
motivo comprometer a 
moralidade para o exercí-
cio de mandatos eletivos.

No caso de condena-
ções transitadas em jul-
gado ou em segunda ins-
tância, o texto aprovado 
mantém a lista atual de cri-
mes que implicam inele-
gibilidade, acrescentando 
aqueles contra a ordem tri-
butária, contra a economia 
e as relações de consumo e 
contra o Estado Democrá-
tico de Direito.

DA REDAÇÃO COM ABR
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA DO CONDOMÍNIO THERMAS PARADISE 

RESIDENCE SERVICE 
Ficam CONVOCADOS os senhores condôminos do 
CONDOMÍNIO THERMAS PARADISE RESIDENCE SERVICE, 
CNPJ/MF nº 08.583.070/0001-21, situado na avenida Goiás, 
esquina com rua São Paulo, Bairro Esplanada do Rio Quente, 
na cidade de Rio Quente (GO), nos termos do art. 1.350 do 
Código Civil, e artigos 21, inc. XVII e art. 33, inc. II da 
Convenção do Condomínio, para comparecerem à 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a se realizar no dia 
02/10/2021 (sábado) às 13h30, em primeira convocação,  
com  50% + 1 das frações ideais representadas ou, em segunda 
convocação, às 14h00, com qualquer número de presentes, 
conforme art. 1.353 do Código Civil, ressaltando que a 
assembleia será realizada na FORMA VIRTUAL, através do 
acesso ao link que será informado atempadamente a todos os 
condôminos. A AGE terá a seguinte ordem do dia:  
1) Deliberar acerca da possibilidade/necessidade de aumento 
das taxas administrativas: a) – de custeio, de R$ 7,00 para 
R$ 10,00; b) – estacionamento, de R$ 20,00 para FR$ 25,00. 
2) Comunicar aos proprietários sobre a contratação de vigilantes 
para prestarem seus serviços ao condomínio nos finais de 
semana e feriados prolongados. Discutir e deliberar acerca da 
possibilidade/necessidade da contratação de forma ininterrupta. 
3) Apresentação de orçamento para a substituição de vidros da 
fachada, e discussão e deliberação sobre a aprovação ou não 
do orçamento, como também a autorização de uma reserva 
superior ao valor orçado para cobrir eventuais substituições não 
previstas.  
4) Apresentação de orçamento e deliberação para aprovação ou 
não da substituição do piso da recepção (primeiro andar 
completo).  
5) Deliberar sobre a conveniência da substituição dos móveis da 
recepção com apresentação de previsão de gastos. 
6) Apresentação de orçamento para substituição das redes de 
proteção e discussão e deliberação para aprovação ou não do 
orçamento. 
7) Apresentação de orçamento para aquisição de mobiliário para 
área de lazer. Deliberação acerca da aprovação ou não do 
orçamento.  
8) Apresentação de orçamento para reforma dos reservatórios 
superiores de água e discussão e deliberação acerca da 
aprovação ou não do orçamento. 
9) Apresentação de orçamento e deliberação para aprovação ou 
não reforma do parquinho; 
10) Discussão e deliberação da AGE acerca do local onde 
devem ser posicionadas as lixeiras. 
11) Assuntos gerais de interesse do condomínio. 
Observações:  
a)Somente terá direito a voz e voto o condômino adimplente 
com as obrigações condominiais, nos termos do art. 1.335, inc. 
III do Código Civil.  
b)É lícito ao condômino fazer-se representar por procurações 
(art. 33, § 5º), devendo essas serem entregues na administração 
dois dias antes da AGE possibilitando a verificação da validade 
dos documentos e o cadastramento dessas para a validação dos 
votos.  
c)A AGE terá duração máxima até 18:00 horas. Não havendo 
esgotamento da pauta do dia, a AGE poderá ser declarada 
permanente, com imediato agendamento da data do 
prosseguimento. 
Rio Quente, 14 de setembro 2021. 
Irã Parreira Alves - Síndica 
Condomínio Thermas Paradise Residence Service 

 

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
Estado de Goiás - Comarca de Alexânia

REGISTRO DE IMÓVEIS, REGISTRO DE TÍTULOS E DOCUMENTOS,
CIVIL DAS PESSOAS JURÍDICAS E CIVIL DAS PESSOAS NATURAIS E DE

INTERDIÇÕES E TUTELAS
Kênia Garcia Bento Torquato - Oficial Interina

Rua 17, Qd 48, Lt 13 Sl 01, Centro - Alexânia/GO - Fone: (62) 3336-3138 / 3336-
5158

e-mail: registrodeimoveisalexania@gmail.com

Edital
Incorporação Imobiliária – Condomínio Vale das Palmeiras

A Oficial Interina do Registro de Imóveis da Comarca de Alexânia-GO, nos termos do Art. 19, da
Lei Federal 6.766/79, bem como Art. 32, §3°, da Lei Federal 4.591/64 e Lei Municipal 18.B/2016,
da Comarca de Alexânia-GO, publica: VFX CONSTRUÇÃO E COMERCIO LTDA-EPP, pessoa
jurídica de direito privado, com sede à C1, Lote 1/12, Sala 1010, Edifício Taguatinga Trade Center,
inscrita no CNPJ n° 16.685.978/0001-74, neste ato representada por seu representante legal,
DOUGLAS ALVES DOS SANTOS, requereu ao Registro de Imóveis desta Circunscrição de
Alexânia-GO o registro da Incorporação Imobiliária visando o compromisso e a efetivação de
frações ideais do terreno objetivando a vinculação de tais frações a unidades autônomas em
edificações a serem construídas ou em construção sob o regime condominial, ou que meramente
aceite propostas para efetivação de tais transações (art.29 da Lei Federal 4.591/64), com a futura
Instituição do “CONDOMÍNIO VALE DAS PALMEIRAS”, composto 97 (noventa e sete) lotes, todos
residenciais, numerados em subdivisões das quadras, a saber: Qd. 01, Lotes 01 a 32; Qd.02,
Lotes 01 a 47; Qd.03; Lotes 01 a 18, perfazendo o total de área privativa de 100.170,78m², área
total de uso comum de 31.719,34m², totalizando o empreendimento em 131.890,12m², no imóvel
denominado “Fazenda Raizama”, neste Município, matriculado sob n° 19.472, deste CRI, nos
termos da Lei 4.591/64 c/c 6.766/79, Lei Municipal n° 18-B/2016 e demais legislações atinentes à
espécie, autorizado pelo DECRETO n° 113 de 02 de Agosto de 2021, que dispõe acerca de
Condomínio Urbanístico de Unidades com Gestão Autônomas. O Empreendimento está localizado
na Zona Especial de Interesses Turísticos e Ambientais (ZEITA) do Município de Alexânia-GO. A
documentação encontra-se à disposição e disponibilizada aos interessados na sede do Registro
de Imóveis desta Comarca de Alexânia-GO, na Rua 17, Qd.48, Lote 13, Sala 07, Térreo, Centro.
Alexânia - GO, 16/09/2021. Kênia Garcia Bento Torquato – Oficial Interina.

NG  As fa l tos  e  Engenhar ia  LTDA ,  po r tadora  do  CNP J :
08928472/0001-10,  torna público que requereu junto Secretaria  do
Meio  Ambiente  e  Recursos  Hídricos  de  Luziânia-GO-  SEMARH/LUZ,
Renovação da Licença de Funcionamento, para Usinagem de Massa
Asfáltica  CAUQ,  localizado  na  Q.  29,  Lotes  01  à  35,  Parque Nova
Luziânia- Luziânia-GO. Processo: 2019029401.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO
LINEA  ALIMENTOS  INDUSTRIA  E  COMERCIO  S/A,  CNPJ:
05.207.076/0001-06 torna público que requereu à Agência Municipal
de Meio Ambiente - AMMA, a renovação de sua Licença Ambiental de
Operação,  processo  n°  68025319,  para  Comércio  atacadista  de
produtos alimentícios em geral, localizada na Rodovia BR-153, S/N,
Km 5-5, Módulos 1, 2 e 3, Galpão 02, Jardim Guanabara, GoiâniaGo,
Cep: 74.675-090.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO JARDINS ATENAS

 
A  Associação  Jardins  Atenas ,  inscrita  no  CNPJ  sob  nº
05.754.980/0001-31, situada na Avenida Diógenes Dolival Sampaio,
s/n,  Goiânia,  Goiás,  por  meio  do  seu  Presidente  do  Conselho
Deliberativo,  Roberto Aleixo e  Silva,  nos termos do artigo 18º do
Estatuto Social desta Associação, CONVOCA  os Associados para a
AGE – Assembleia Geral Extraordinária a realizar-se no Pergolado da
Associação, no dia 27 de setembro de 2021 (segunda-feira), às
19h30min, em primeira convocação, com a presença da metade mais
um dos Associados, e às 20h, em segunda convocação, com qualquer
número de Associados presentes, nos termos do artigo 23º do referido
Estatuto, para deliberar sobre as seguintes ordens do dia:
 
1 - Apresentação dos projetos de gestão da atual administração
para o biênio 2021/2023;
2 - Situação financeira do condomínio;
3 - Ações adotadas pela atual diretoria;
4 - Definição sobre a forma de rateio referente a gastos não
provisionados (13º salário e outros);
5 - Plano de manutenção e investimentos do condomínio;
6 - Venda das motos usadas;
7 – Utilização do Pergolado.
 

IMPORTANTE
 
Artigo 15º - A Assembleia Geral é o órgão soberano da Associação,
sendo constituída por todos os Associados, sendo que para ser votado
e  votar  deverá  estar  quites  com  a  tesouraria  da  ASSOCIAÇÃO.
(Estatuto Social).
OBS.:
Os Associados que não se fizerem presentes na Assembleia  Geral
Extraordinária poderão ser representados por outra pessoa, por meio
de  procuração  com  poderes  específicos  para  tal  e  com  firma
reconhecida em cartório ou instrumento público. O uso de máscara
será obrigatório na Assembleia Geral Extraordinária.
 
Goiânia – GO, 16 de setembro 2021.
 

Roberto Aleixo e Silva
Presidente do Conselho Deliberativo da Associação Jardins

Atenas

EDITAL DE COMUNICAÇÃO
AM  Lopes  construtora  Eireli  CNPJ:  32.843.572/0001-29  torna
público que requereu da Secretaria Municipal Do Meio Ambiente de
Águas Linda De Goiás -  Semma, a Licença Previa e Licença de
Instalação de um condomínio, situado na QUADRA 10 CONJUNTO B
LOTE 25 SETOR 05 PARQUE DA BARRAGEM, Águas Lindas De Goiás
-GO.  o  empreendimento  não  se  enquadra  na  resolução  CONAMA
001/86,que se dispõe sobre o impacto ambiental.
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De segunda 
a segunda 
o melhor local 
para seu 
anúncio

Bianca discute com Ka-
rina. Heideguer revela que 
Lobão obrigou Karina a 
chamá-lo de pai para que 
Gael fosse libertado. Bi-
anca comemora a notícia 
da gravidez de Dandara. 
Pedro arma mais um pla-
no para se reaproximar de 
Karina e pede ajuda a Jade. 
Henrique janta com Jade 

e Lucrécia. Jade diz a Co-
bra que está interessada 
por Henrique e o lutador 
duvida. Tomtom inventa 
para Karina que Pedro está 
doente. Depois de uma 
sessão de análise com 
Olga, Nando desiste de ser 
monge. Gael conversa com 
Wallace, que decide deixar 
a academia do mestre. 

Malhação “Sonhos”

Nos Tempos do Imperador

Pega Pega

resumo de novelas

Teresa aconselha Pi-
lar e desconfia de seus 
motivos para viajar. Para 
não ser detido, Quinzin-
ho suborna Borges. Do-
lores se desespera por 
não conseguir falar com 
Pilar. Lota e Batista se 
hospedam no hotel do 
cassino. Samuel de-
scobre que Pilar viajou. 
Leopoldina afirma a Te-

resa que gostaria de ser 
filha de Luísa. Batista 
garante a Lupita que 
a afastará de Borges. 
Pedro e Caxias sofrem 
uma derrota na câmara, 
orquestrada por Tonico. 
Guebo conforta Samuel, 
que sofre com a ausên-
cia de Pilar. Luísa lamen-
ta com Thereza a partida 
repentina de Pilar.

Mônica é presa. Dom 
comenta com Cristóvão 
que Sabine tem uma 
doença no coração. Eric 
pede a Luiza para parar 
de investigar o acidente 
de Mirella. Ingrid per-
cebe que, sem querer, 
entregou para Luiza a 
pasta de Eric com da-
dos sobre as movimen-

tações de suas contas 
pessoais. Luiza desco-
bre que Eric fez depósit-
os na conta de Isabel. 
Eric pergunta a Maria 
Pia se ela está obser-
vando Malagueta, como 
ele havia pedido. Luiza 
pergunta a Eric por que 
ele fez depósitos em fa-
vor de Isabel.

Gênesis
Judá é recebido por 

Hirá. Asenate arma um 
plano para rever José. 
Hirá faz um acordo com 
Judá. Sheshi tem uma 
triste despedida. José re-
cebe uma proposta de 
Potifar, enquanto o faraó 
pressiona o eunuco. Judá 
encontra Muriel. Kame-

sha tenta se explicar para 
o faraó. Uma festa agita o 
palácio. José é surpreen-
dido por Asenate. Sheshi 
sofre com a atitude de 
Kamesha. Muriel e Judá 
se aproximam ainda mais. 
Neferíades se surpreende 
com as palavras de José 
e tem um sonho com ele.

Império
Maria Ísis ampara Kel-

ly. José Alfredo conversa 
com Batista. Kelly pede 
uma explicação a José 
Alfredo. Cristina liga para 
Manoel e pergunta pelo 
pai. Cora ouve a conversa 
entre Cristina e Manoel. 
Maria Marta deixa Maurílio 
desconfiado. Téo Perei-
ra pensa na conversa que 
teve com Maria Marta. 
Marcão encontra o pass-
aporte de Cristina e liga 

para Maurílio. Cristina con-
versa com Manoel e An-
toninho sobre José Alfre-
do. Jurema desconfia de 
Reginaldo e ele conta que 
descobriu algo sobre Jairo. 
Jurema pede para voltar a 
trabalhar na casa de Cora. 
Magnólia e Severo che-
gam para jantar na casa de 
Cláudio e Beatriz. Maurílio 
marca uma reunião na joal-
heria Império. Du e João 
Lucas conversam.

Dou aula de química e física, duas disciplinas 
pelas quais a maioria dos alunos tem aversão.

Um dia comentei, depois de uma das muitas 
badernas em classe:

– Eu ganho pouco, mas me divirto com vocês.
E um deles, para não perder a oportunidade, respondeu:
– Nós também, não aprendemos nada, 
mas nos divertimos muito.

TEIXEIRA MENDES CONTA

Circulação em Goiás, Tocantins e Distrito Federal

Os dias frios pedem 
pratos quentes e que 
transmitam conforto 
ao paladar. Pensando 
nisso, a Mimoo, marca 
de alimentos saborosos 
e que cabem no bolso, 
preparou uma receita 
perfeita usando ingre-
dientes de qualidade e 
baixo custo. O creme 
de mandioquinha gra-
tinado pode ser servido 
como entrada ou acom-
panhamento. O Requei-
jão Cremoso e o Queijo 
Ralado Mimoo dão um 
toque especial à receita.

A dica é ideal para 
quem busca praticida-
de na cozinha, pois a re-
ceita fica pronta em 30 
minutos.  Confira abai-
xo o modo de preparo e 
bom apetite!

INGREDIENTES
500 g de purê de 
mandioquinha (cozida e 
passada na peneira)
1 xícara (chá) de creme 
de leite fresco
1 colher (chá) de sal 
(4 g)
½ xícara (chá) de 
Queijo Ralado Mimoo
Noz-moscada 
(preferencialmente 
ralada na hora)
6 colheres (sopa) de 
Requeijão Cremoso 
Mimoo

1 colher (sopa) de 
açúcar (13 g)
1 cebola média em 
tiras finas (140 g)

MODO DE PREPARO
Preaqueça o forno a 
180 ºC
Em uma tigela, misture 
bem a mandioquinha, o 
creme de leite, o sal e 
duas colheres (sopa) de 
queijo ralado. Depois, 
adicione noz-moscada 
a gosto.
Distribua metade da 

mistura em seis tigelas 
refratárias individuais (9 
cm de diâmetro x 4 cm 
de profundidade).
Coloque uma colher 
(sopa) de requeijão 
cremoso no centro de 
cada tigela, cubra com 
o restante do creme de 
mandioquinha e alise a 
superfície.
Em uma frigideira 
pequena, leve ao fogo 
o açúcar, mexendo 
sempre, até começar a 
caramelizar.

Adicione a cebola e 
mexa até que fique 
levemente murcha e 
caramelizada.
Distribua as cebolas 
nas tigelas e polvilhe 
com o restante do 
queijo ralado
Coloque as tigelas 
em uma assadeira e 
leve ao forno por 15 
minutos ou até gratinar.
Sirva quente 
como entrada ou 
acompanhando uma 
carne grelhada

CREME DE MANDIOQUINHA GRATINADO

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

BRUSCHETTA CREMOSA
INGREDIENTES:
1 filão de pão italiano fatiado
400 g de salame 
hamburguês Alegra
200 g de queijo gouda
250 g de requeijão
Salsa a gosto

MODO DE PREPARO:
Corte o salame hamburguês 
em cubos pequenos, rale o 
queijo gouda e misture ao 
requeijão. Cubra as fatias 
de pão com uma camada 
generosa. Para finalizar, 
coloque o salame sobre o 
creme e leve ao forno pré-
aquecido em 180 °C por 
10 a 15 minutos até que 
o queijo esteja derretido. 
Para servir, polvilhe a salsa 
fresca picada.
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BANCO 34

VBA
COTARACIAL
HOMOHABILIS

AUDITORCSI
VIGORPET

NASAAIRBAG
ATADMIRADO
CRIPTAVIGER

DITAMELAST
DARSEEC

MALLETGANHO
MACROBIOTICA

BITEGON
OSOELODDC

LATIRATRELAR

SOOUACUERA

A Mônica,
em relação
à Magali

(HQ)

"Drive My
(?)", músi-

ca dos
Beatles

Atriz da
série "A

Rainha do
Sul"

Vantagem
dada a

alguém em
particular

Reduto de 
brasileiros
no oeste

da Irlanda

Começar a
ter valida-
de (a lei)

Último, 
em inglês

Marechal
(?),

patrono da
Artilharia

Sigla da
Otan, no
endereço
da internet

Constru-
ção no
interior 
da taba

Nível da
psique

reforçado
pelo elogio

Discagem
Direta a
Cobrar
(sigla)

Com (?) 
de tacho:
decepcio-
nado (pop.)

Ligar o
reboque 
ao auto-
móvel

(?) bem:
causou

boa
impressão

Coisa
antiga ou 

abandona-
da (bras.)

Proposta eleitoral da
reforma política

Fenômeno típico de
zonas industriais

Hominídeo
que viveu
na África

Medida de
inclusão 

implantada
em univer-

sidades

Perito
contábil
Força
física

Longa de
Spielberg
ganhador
do Oscar
de Melhor
Filme de

1994

(?) de feijão, ingredi-
ente do "chop suey"
Romance de Clarice 

Lispector 

A 14ª letra
grega

Garrafa
reciclável

Protege o
motorista
na colisão
Surpreso

Símbolo de
Atmosfera

Física
Locutório

Agência
espacial
dos EUA

Ordem;
regra

O escon-
derijo de
Drácula 

Lucro; ren-
dimento

Capital da
Colômbia

Ver, em
inglês

Radical
(abrev.)

Doou
O alimento
vetado ao 
hipertenso

Dieta alimentar 
que visa equilibrar o

yin e o yang

Imitar a
voz do cão

(?) festas, mensagem
de cartões
de Natal

Dígito
binário

(Inform.) 

3/csi — see. 4/gort — last. 6/acuera — mallet.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Dinheiro sobrando 
e pinto pequeno, 
nenhum homem 
assume que tem.

O dia te desafia 
a ser leve e des-
preocupado, o que 
pode ser difícil. 

Você pode querer controlar 
tudo, principalmente os re-
lacionamentos amorosos, 
portanto tome cuidado com 
o ciúme. É importante fazer 
escolhas neste dia.

As relações estão 
em foco hoje, prin-
cipalmente as fa-
miliares. O desafio 

não será entrar em discussão 
com eles, querendo decidir tudo, 
mesmo que com as melhores in-
tenções. Vale a pena dialogar e 
ceder. Hoje o dia não flui e vale a 
pena diminuir o ritmo.

O desafio deste 
dia é fazer antes 
de falar e, mais im-

portante ainda, terminar o que 
já começou antes de iniciar 
novas coisas. Tome cuidado 
com as discussões, com que-
rer estar sempre com a razão 
e com o excesso de teimosia, 
que poderão levá-lo ao erro. 

Hoje, você pode 
sentir que as 
coisas estão 

mais desafiadoras e cansa-
tivas. O dia te desafia a fazer 
atividades das quais não gos-
ta muito ou que nem sempre 
são prazerosas, principal-
mente no trabalho. O dia de 
hoje traz desafios. 

O desafio deste 
dia será desa-
pegar das ex-

pectativas, buscar controlar 
suas emoções e não querer 
controlar os outros. A família 
também pode trazer preocu-
pações e excesso de trabalho. 
Será importante ajudá-los, 
ainda que não queira.

O dia te desa-
fia a ter calma, 
aquietar a mente 

e descansar mais o corpo, 
seguindo para um dia de 
mais contemplação. Pode 
ser difícil lidar com todas as 
situações ao mesmo tempo. 
O ideal é parar e fazer uma 
coisa de cada vez. 

Hoje o dia pode 
trazer algum 
desgaste entre 

você e as pessoas do seu 
trabalho. As críticas ou falta 
de ajuda poderão te deixar 
chateado. Vale a pena não se 
deixar levar pelo excesso de 
drama e também não vale a 
pena guardar mágoas. 

O dia te desafia a 
realizar em conjunto 
e a ceder os louros 

dos seus esforços a outras pes-
soas. Você poderá ficar chatea-
do quando não te valorizam 
ou quando as pessoas fluem 
numa onda que você criou. É 
importante manter o foco no 
que é essencial e importante. 

O dia te desafia a 
manter o bom hu-
mor mesmo quan-

do tudo te leva para o cami-
nho oposto do que planejou, 
portanto o dia pode ser car-
regado de pessoas pedindo 
sua atenção e sua ajuda, além 
de situações que surgem para 
serem solucionadas. 

O dia te desafia a 
liderar sem impor, 
sem ser cruel ou 

autoritário. Você pode querer 
se isolar para focar no que 
precisa fazer. Estará comple-
tamente sem paciência para 
discussões ou terá dificulda-
de de encontrar equilíbrio em 
suas emoções. 

O desafio deste 
dia será se man-
ter em equilíbrio 
e se harmonizar 

com as pessoas à sua volta. 
Tome cuidado com o ex-
cesso de julgamento, a di-
ficuldade de compreender 
as pessoas e a tendência a 
criar conflitos e discussões.

O dia traz o desafio 
do foco. Seus dese-
jos neste dia podem 

ir contra as suas próprias metas 
pré-estabelecidas ou os com-
promissos assumidos, portanto 
pode ser que acabe cancelando 
atividades marcadas em nome 
de outras tarefas mais impor-
tantes que chegam.

Peanuts


